

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 29. April 2014

Reparatur der Erbenheimer Warte - Jetzt!

Bekanntlich und unbestritten ist die Erbenheimer Warte in erheblichem Umfang reparaturbedürftig.

Unter beachtlicher öffentlicher Aufmerksamkeit haben die Verantwortlichen der Landeshauptstädte beschlossen, die dringend erforderlichen Reparaturmaßnahmen anzugehen und Mittel dafür bereitgestellt.

Seit dem 11. Februar 2014 ist der Wartturm eingerüstet, die Arbeiten könnten beginnen. Geschehen ist bislang nichts.

Am Dienstag, dem 2. April 2014, so berichteten Mitglieder der „Freunde der Erbenheimer Warte“, sei eine „Abordnung“ im Turm gewesen, um sich die Sachlage anzuschauen.

Seither ist Stille.

Der Magistrat möge dafür Sorge tragen, dass die dringend erforderlichen Reparaturmaßnahmen an der Erbenheimer Warte unverzüglich in Angriff genommen werden und berichten, warum es zu den Verzögerungen kommt.

Beschluss Nr. 0043

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

AKK-Beauftragten der Stadt Mainz z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin